

Appel d'urgence de SARI en faveur du Bengale sinistré

En mars dernier, quatre membres roannaises de l'association SARI étaient parties en Inde, dans l'ouest du Bengale, dans la région de Calcutta.

Elles viennent de recevoir un appel urgent de frère Gaston. Sa chronique du mois de septembre fait état des ouragans qui se sont multipliés au Myanmar et au Tibet, ainsi qu'en Orissa, avec des records de pluie jamais vus depuis 30 ans.

A Kolkata, 25 000 maisons ont été écrasées par des grêlons, et 100 000 personnes sont sans toit. Des zones entières se retrouvent sous les eaux et des centaines de milliers de mai-

sons sont détruites.

Fin septembre, la situation était devenue catastrophique : 2,3 millions d'habitations détruites, 7,5 millions de sinistrés sans abri, 14 des 16 districts du Bengale touchés, les eaux atteignant 5 m par endroit.

Contactée par l'association « Grains de riz », SARI a décidé de relayer l'appel d'urgence de ses amis indiens, en vue de collecter des dons financiers.

On peut adresser sa participation à « Grains de riz », chez Caroline et Sébastien Bonte, 15, allée des Camélias, 69340 Francheville.